
INTERPELLANZA 

(ART. 36 REGOLAMENTO CONSIGLIO COMUNALE) 

Alla c.a. del Sindaco di Peschiera Borromeo 

Premesso che: 

 

- La Vice Sindaca Stefania Accosa ha comunicato ufficialmente ai cittadini 

del PII di Bellaria “un aggiornamento sulle principali problematiche in 

corso, specificando quanto segue: 

 

completamento della Piazza: in data 17/07/2023 il Comune 

comunicava con PEC al Fondo Dea Capital di sistemare a verde la 

porzione della piazza provvedendo anche alla disinfestazione dagli insetti 

e al taglio delle essenze infestanti.  

 

Attualmente la piazza è "area di cantiere" di cui il Comune non dispone il 

pieno possesso.  

 

Le transenne potranno essere tolte solo ad avvenuta messa in sicurezza 

dello spazio, che potrà avvenire anche una sistemazione provvisoria (a 

verde), in attesa di una sistemazione definitiva con pavimentazione in 

pietra o altre soluzioni in fase di valutazione.  

 

In data 18/07/2023 lo studio legale che assiste il Fondo conferma di aver 

sollecitato Dea Capital all’attuazione della richiesta comunale, in data 

odierna il Comune ha nuovamente rinnovato allo studio legale 

l’improrogabilità dell’intervento.  

 

Campagne di rilevazione fonometrica: dopo aver chiarito che i costi 

di tale attività sono a carico del Fondo, siamo in attesa delle date indicate 

da ARPA per lo svolgimento delle operazioni.  

 

 

Parcheggi: come detto durante l’ultimo incontro del 28/6 l’Operatore 

che sta progettando l’area dell’ex Aeronautica si è reso disponibile a 

individuare nuovi parcheggi in fregio alla Via Fallaci (lato Est dell’area).  

 

Purtroppo, essendo l’area tutelata per Legge con un vincolo di interesse 

culturale, le fasi della progettazione richiedono tempi maggiori per far 

fronte alle richieste avanzate dalla Soprintendenza.  

 

 

 



ERIR: ISPRA ha approvato in data 19/04/2023 la Notifica ex art. 13 del 

D.Lgs 105/2015 (Seveso ter) redatta da Mapei sulle risultanze del CTR 

(riduzione area di danno) e il 29/09/2023 è stato approvato il Piano di 

Emergenza esterno redatto dalla Prefettura.   

 

Alla luce di quanto sopra è già in fase di redazione l’ERIR comunale che 

recepisce le indicazioni degli organi preposti al controllo dei rischi 

industriali, lo stesso sarà approvato in parallelo con il PGT. 

 

SI CHIEDE 

DI INFORMARE IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

- In merito allo stato di avanzamento, con aggiornamento 

puntuale delle attività rispetto a quanto sopra comunicato 

 

- Se il Fondo Idea Capital ha risposto alla pec inviata dal 

Comune in data 17/7/2023 e come si intende procedere  

 

- Se esiste un progetto per il completamento della piazza e in 

tal caso quando si intende portarlo a conoscenza della 

commissione competente 

 

 

Consigliere Marco Malinverno 

 

GRUPPO MISTO                                                 21/11/2023 


